

CURRICULUM VITAE

Nombre: Iván Antonio González Peyro

Datos Escolares:

- Licenciatura:** Nombre: Instituto Tecnológico de Durango
Dirección: Boulevard Felipe Pescador 1830 Ote.
Periodo: 2003-2007
Licenciatura en: Ingeniería en Sistemas Computacionales
Estado: Titulado.
- Maestría:** Nombre: Facultad de Economía, Contaduría y Administración, Universidad Juárez del Estado de Durango (FECA-UJED)
Dirección: Fanny Anitua s/n
Periodo: 2008 – 2009
Maestría en: Administración de Negocios
Estado: Titulado
- Doctorado:** Nombre: Universidad España de Durango
Dirección: Av. Universidad España, Jardines de Durango.
Periodo: 2015 – a la fecha
Doctorado en: Ciencias de la Educación
Estado: Doctorante con Tesis en proceso de elaboración

Experiencia Laboral:

- Del 29 de enero al 1 de junio de 2007 laboré en la empresa Global Team S.A. de C.V. en la ciudad de Monterrey N.L.
- Desde mayo 2008 hasta el 30 de Mayo de 2011, desempeñé las funciones de profesor de asignatura en la Universidad Politécnica de Durango (UNIPOLI – DGO), en la carrera de Ingeniería en Telemática.
- Desde septiembre 2008 hasta hoy formo parte de la planta docente de la Escuela Preparatoria Nocturna de la Universidad Juárez del Estado de Durango (EPN – UJED), con titularidad en las asignaturas de Matemáticas I y II, Computación I, II y IV (esta última en semiescolarizado) y Dibujo Técnico (materia optativa de 5º y 6º).
- Desde septiembre de 2010 al 30 de Mayo de 2011, formo parte de la planta docente de la carrera de Ingeniería en Software en la UNIPOLI-DGO.
- Desde el 1º de Junio de 2011 al 31 de mayo me desempeñé como Profesor Investigador Tirular “A” y Encargado del Programa Académico de la Ingeniería en Software en la Universidad Politécnica de Durango.
- Desde Noviembre de 2011 a la fecha, soy miembro evaluador a nivel nacional por parte de la Asociación de Académicos de Nivel Medio Superior A.C., mismo que se desenvuelve como un Organismo Independiente ante el Consejo para la Evaluación de la Educación del Tipo Medio Superior (COPEEMS).
- En 2012 participé como “Administrador de Centro” en el proyecto estatal Habilidades Digitales para todos (HDT), con sede en la Universidad Politécnica de Durango, mismo que sigue vigente.
- Del 1º de junio de 2014 a la fecha cuento con el nombramiento como Director del Programa Académico de la Ingeniería en Software de la Universidad Politécnica de Durango.